

Bulnes destaca definiciones sobre la reconstrucción



Tras la visita realizada este lunes por el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, a la comuna de Bulnes, el alcalde Gonzalo Bustamante valoró el encuentro sostenido con vecinos del sector Libuy, una de las zonas más afectadas de Ñuble por los incendios forestales de enero.

El jefe comunal destacó que durante la reunión se abordaron definiciones clave respecto al proceso de reconstrucción en la capital de la provincia de Diguillín, especialmente la alternativa de instalar viviendas industrializadas como solución definitiva para las familias damnificadas.

"Agradecemos la visita del ministro y su equipo, y

valoramos que ya estemos hablando de la modalidad de lo que será la reconstrucción definitiva", señaló Bustamante, quien calificó el encuentro como "sincero y clave" para avanzar en plazos concretos. El alcalde explicó que este tipo de viviendas permitiría agilizar permisos y acortar tiempos de ejecución, agregando que ya existen vecinos que cumplen con los requisitos para acceder a esta opción.

Por su parte, el ministro Montes confirmó que el subsidio habitacional puede aplicarse tanto a viviendas industrializadas como a otros sistemas constructivos. "Queremos que esto comience lo antes posible y que sea un ejemplo para otras familias", afirmó.